

Opération de solidarité

Le développement de la précarité et de la solitude entraîne des conséquences qui peuvent être dramatiques. C'est pourquoi, lorsque nos délégués nous ont présenté l'association « Poulette l'Assault » et les actions qu'elle effectuait, nous avons été tout de suite touchés. En l'espace de quelques minutes nous étions tous d'accord sur le fait de participer au projet des « sacs de l'avent » et commençons déjà à discuter de ce que chacun pourrait ramener.

C'est comme cela que nous avons réussi à réunir pas loin de 60 articles (jeux de société, produits d'hygiène, livres, gourmandises, carnets de dessin) que nous avons par la suite répartis de manière équitable dans 3 sacs de dons à destination de l'association. Ces sacs doivent être par la suite distribués dans des centres d'hébergement d'urgence ou des associations type « Maison des femmes ». Cette action, nous a permis de prendre conscience que l'on peut tous agir pour les causes que nous jugeons importantes, et que cela ne nécessite pas d'y consacrer énormément de temps, ni beaucoup d'argent.

Si vous aussi vous souhaitez aider les femmes à la rue, ou que d'autres causes vous tiennent à cœur, n'hésitez pas à agir. Vous pouvez vous renseigner par le biais du site internet de l'association pour être au courant des prochaines actions. <https://asso.poulettes-sisters.fr/>

La classe de Terminale C.

